

NOTA DE PRENSA

Los movimientos programados en los aeropuertos españoles para la temporada de verano aumentan el 12%

Las compañías aéreas tienen concedidas cerca de 1.200.000 operaciones

<u>23-mar-05.-</u> El próximo domingo, 27 de marzo, comienza la programación de verano de las compañías aéreas que operan en los aeropuertos de la red de AENA (Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea). El cambio de temporada en el transporte aéreo europeo se realiza coincidiendo con la entrada en vigor del nuevo horario de verano en toda la Unión Europea.

El número de movimientos programados o slots (permisos de despegues y aterrizajes) para la temporada de verano de 2005 ha crecido el 12% con respecto al año anterior. Así, los aeropuertos españoles tienen programados 1.191.949 operaciones, 125.898 más que en la temporada de verano de 2004.

Los aeropuertos con más movimientos programados son, por este orden, los de Madrid-Barajas (260.464 operaciones, el 7% más), Barcelona-El Prat (193.177, el 10% más), Palma de Mallorca (133.761, el 9%), Málaga (76.158, el 10% más), Gran Canaria (58.189, el 7% más), Alicante (48.569, el 10% más), Valencia (42.155, el 36% más), Ibiza (35.423, el 11% más), Tenerife Sur (35.274, el 7% más), Tenerife Norte (32.933, el 11% más) y Bilbao (33.626, el 13% más).

Los aeropuertos que han registrado un mayor crecimiento en sus movimientos programados para la temporada de verano son los de Murcia – San Javier (9.252 operaciones, el 86% más), La Coruña (7.109, el 73% más), Santander (7.487, el 54% más) y Vigo (10.154, el 50% más).

Cabe recordar que estos datos son provisionales y están sujetos a cambios a lo largo de la temporada en función de las decisiones que tomen las compañías aéreas.

